

Montag, 6. 27.

Liedling,

ist das aber schön, wie die Welt ist, so ist es
in hoffentlich mit Herrn Robold's Hilfe gut erhold. —

Ja; schätzte ich gerne schon, die Sparger's
Menschen sind, die sich interessieren in, mit de-
nem in schon haben. Kannst, und wissen, muss ich
es, in dem: etwas an die Welt; sonst wären sie
auch wohl: etwas: eigentlich klüger. Vielleicht, werde
mich recht schöne Größe von dir in, danke ich
in, in dem: in dem: für seine Beziehungen für mich
in: Dresden.

Hier geht es ja, in dem: in dem: in dem: in dem:
anderen Menschen, mit in Jahre, so, das nicht alle, die
sich interessieren, ebenfalls ein Interesse annehmen. Aber,
mein Lieber, nicht; es kommt Keiner mehr an
mich heran; weil ich alle von einer anderen Werte
aus, sehe in, stets Vergleiche ziehe; bei Frauen zu dir,
bei Männern zu Hans-Georg. Ist es nicht merk-
würdig, das es mir so ist, als hätte ich ihn
auch mit erlebt? Ist nicht in dem Augenblicke, wo
ich mit diesen Vergleichen beginne, ist es aus.

Freilich übersehe ich nie die Grenzen der Men-
schen, so wenig wie ihre Besonderheiten; ich habe wohl
etwas von Hansens gelernt in, nehme die Leute so
wie sie sind, freue mich mit ihnen, lache mit ihnen
in, versuche das, was sie tragisch nehmen, ebenso zu nehmen,

Wahrscheinlich
5. 11. 1888
schickte man

Das ist eben besser, das sehr gut ist. Ich sagte,
es wäre besser als mein... weil da erzählte H., einige
Tage nachdem ich das Französisch... hätte, wäre der
Hef gekommen in... hätte gefragt, ob ich eigentlich mit
meinem Französisch nicht zufrieden wäre, ich schreibe ihm
etwas gedrückt. Aber er könnte doch nicht nach 1/2
Jahre ein Französisch ausstellen, wie er es sonst nach 1
Jahre tut. H. stellte den Fortschritt richtig. Ich sagte,
ich hätte nicht sogar sehr gebreut. Ich nehme daher
an, daß mein Schluß Französisch noch besser wird.

In den nächsten Tagen will ich auch wieder
etwas Medizinisches lesen. Nicht wenn ich wieder
nach Vöng Monacum mache ich mir den ersten
Band von Büddha's Reden mit, nur macht
mit ihnen zu befassen.

So, jetzt aber Schluß... für den Brief mir
zu früh haben wollen.

Keine Sorge, mein guter Schatz! Was wäre mir
die Welt ohne dich! Du bist, du!

Ich schlafe dich in meine Arme, streiche sanft
über dein Haar in, küsse in, kuschle in, umarme. Und
immer in, laise flüstere ich dir immer in. Immer wieder
zu, wie lieb ich dich habe.

Dein Liebster

Grüße großmutter herzlich von mir.

Fraulein



Marga Röpner

Braunschweig

Kartausienallee 26